

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Diputado **Gabriel Rufián Romero** del Grupo Parlamentario ESQUERRA REPUBLICANA, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno español las siguientes **preguntas, solicitando su respuesta por escrito**

Congreso de los Diputados, a 21 de febrero de 2017



**Gabriel Rufián Romero**  
Diputado  
Esquerra Republicana

La Revista Española de Defensa en su número 336 de febrero de 2017, dedicó un reportaje al 75 aniversario de la banda musical del Ejército del Aire. Según detallaba la propia publicación, la Unidad de Música del mando Aéreo General (MAGEN) cumple 75 años dedicada a difundir la cultura aeronáutica en actuaciones dentro y fuera del Estado español.

Dicho reportaje también nos contaba que en el total de las Fuerzas Armadas existen un total de 26 agrupaciones musicales y que la del MAGEN ofreció el pasado año más de 150 actuaciones musicales militares y civiles.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

- ¿Cuál es el total de bandas musicales dentro de las Fuerzas Armadas? Detalladas por nombre.
- ¿Cuál es el coste total de mantenimiento de las bandas musicales de las Fuerzas Armadas?
- ¿Cuál será el coste de la participación de la Unidad de Música del MAGEN en el festival de Saumur?
- ¿A cuántos Festival Military Tattoos ha acudido las bandas musicales de las Fuerzas Armadas entre los años 2012 y 2016? Detallado por años.
- ¿Cuál ha sido el coste de los desplazamientos de las bandas musicales de las Fuerzas Armadas a los Festival Military Tattoos entre los años 2012 y 2016? Detallado por años.
- ¿Qué tipo de difusión de la cultura aeronáutica realizan la banda musical del Ejército del Aire?
- ¿Qué funciones realizan el total de bandas musicales de las Fuerzas Armadas?
- ¿Cuáles fueron las más de 150 actuaciones que ofreció la unidad de música del MAGEN en el año 2016? Detalladas según fuese una actuación civil o militar.